



Ortsstelle ADL 605 – Weiz mit neuem Ortsstellenleiter: **OE6RST, Sebastian**

Am 7. April wählte die Ortsstelle ADL605 Weiz einen neuen Ortsstellenleiter. Sebastian Pöllabauer OE6RST hat diese Aufgabe übernommen.

Im Zuge des Clubabends im Gasthaus Hofer stellte Sebastian seinen Plan für die nächsten Jahre vor: Neue Aktivitäten entwickeln und Wiederaufleben lassen bekannter Aktivitäten, insbesondere:

- Den Fieldday beim Gasthaus Hofer in Weiz/Landscha nach einigen Jahren Pause wieder organisieren, Nutzung des umfangreichen Pools an Geräten der Ortsstelle
- Gemeinsame Funkaktivitäten der Ortsstellenmitglieder organisieren
- Newcomer ins Ortsstellengeschehen intensiv einbeziehen, neue Aktivisten motivieren und unterstützen
- Bastelabende organisieren – ggf. in Kooperation mit dem Verein Realraum in Graz (OE6GC Harald hat bereits beste Erfahrungen mit dortigen Amateurfunk-Eigenbauaktivitäten)
- Unterstützung von Ortsstellenkollegen bei Shack- und Antennenumbauten, sofern gewünscht

Steckbrief:

Sebastian, Jahrgang 1997, ist gelernter Elektriker (Ausbildung bei Fa. PICHLERwerke in Weiz zum Elektro- und Gebäudeleittechniker), derzeit beim Zivildienst als Rettungssanitäter in Weiz tätig. Den Einstieg in die Funktechnik hatte Sebastian im Alter von 11 Jahren. Während des Zivildienstes entdeckte Sebastian die Weiterbildungsmöglichkeit durch den Amateurfunk, absolvierte den Grazer Amateurfunkkurs und legte seine Lizenzprüfung (CEPT Klasse 1) Ende November 2016 ab.

Sebastians aktuelle Amateurfunk-Aktivitäten, Interessen: Kurzwellen-Sprechfunk, UKW SSB und Erlernen der Telegrafie in der CW-Schule Graz. Die Moderation von NewComer-Runden macht Sebastian großen Spaß, seine Stimme ist unverkennbar.

Sebastian:

„Mein besonderer Dank gilt allen Ortsstellenmitgliedern welche mich tatkräftig unterstützen und mir den nötigen Rückhalt geben. Mein Ziel ist es, neuen Schwung in die Ortsstelle zu bringen, vor allem durch organisierte Funkaktivitäten, ortsstelleneigene kleine Wettbewerbe, Contest-Teilnahmen, Fielddays, und auch gemeinsames Basteln, Eigenbau-Aktivitäten sind mir wichtig.“



Sebastian OE6RST tritt die Nachfolge von OE6PJD Joachim Pock an (Foto: OE6TZE)

ADL605 – Ortsstelle Weiz, 24 Mitglieder

Ortsstellenleiter:

Sebastian Pöllabauer OE6RST oe6rst@oevsv.at

Stellvertreter des Ortsstellenleiters:

Klaus Mayr OE6MY oe6my@oevsv.at

Kassier: Karl Hartlauer OE6HAD



Clubabend des ADL605 beim Gasthaus Hofer, Landscha 70, 8160 Landscha bei Weiz - jeden ersten Freitag im Monat um 19:00 Uhr Ortszeit. Gäste sind herzlich willkommen (Foto: OE6PJD)

Zur Erinnerung: **steirische Newcomer-Runde, moderiert von OE6RST Sebastian**

Samstags, 21.00 Uhr Ortszeit

2m Repeater Schöckl, R0

Ausgabe	145,600 MHz
Eingabe	145,000 MHz
Subaudioton	103,5 Hz

